



## Protokoll der Fachschaftssitzung vom 18.08.2010

Anwesende: Stephan V., Frank H., Henning J., Florian B., Martin R., Manuel G., Daniel D., Jan L., Hauke N., Christopher D., David K.

### Themen

0. Protokoll der letzten Sitzung.....	1
1. Berichte.....	1
2. Direktorien.....	2
3. Jobliste.....	2
4. HSQ/NfE.....	2
5. QSL-Kommission.....	2
6. Aufgabenverteilung.....	2

Fachschaft Elektro- und Informationstechnik

### 0. Protokoll der letzten Sitzung

- **Kröckelbach:** Wird vom 5.11. - 7.11. stattfinden. Wer Interesse hat mitzufahren kann sich auch schon vor der OwO melden.
- **Protokoll:** Christopher hat schon mal an einer LaTeX Vorlage gebaut um das Protokoll wieder im alten System schreiben zu können. Ergänzende Ideen waren, dass die Themen und Anwesenheit auf der Sitzung eingetragen werden können und der Inhalt erst nach der Sitzung geschrieben wird.



**Protokollant**  
Christopher Dyck

Merckstraße 25  
64283 Darmstadt

Tel. +49 6151 16 -5317  
Fax +49 6151 16 - 7455  
fachschaft@fs-etit.de

### 1. Berichte

- **Evaluation:** Es hat ein Treffen stattgefunden um die Evaluationsbögen zu überarbeiten.
  - Es wurde ein Seminarbogen entworfen und an die Institute verteilt um Feedback zu bekommen.
  - Die stellenweise sehr schlechte Übersetzung der englischen Bögen wird verbessert.
  - Es wird Kontrollfragen geben, um einfaches von oben nach unten ankreuzen sichtbar zu machen, allerdings noch nicht jetzt.
  - Das Präsidium wird wohl noch uniweite Auflagen machen was Evaluationsfragen angeht.
  - Es wird die Antwortmöglichkeit „keine Angabe“ geben.
  - Die Studiengänge werden umstrukturiert.
- **ETV:** Frank und Christopher haben sich mit Teilen des Vorstands des ETV getroffen. Idee des Treffens war es zu klären in wie fern Fachschaftsrat und ETV in Zukunft zusammenarbeiten können. Ideen des ersten Treffens waren:
  - OwO-Exkursion für interessierte Erstis.
  - Aushänge austauschen um sie im jeweils anderen Gebäude aushängen zu lassen.



---

## 2. Direktorien

---

Wenn jemand Interesse hat als studentischer Vertreter in ein Direktorium gewählt zu werden soll sich bitte bei uns melden.

---

## 3. Jobliste

---

Christopher schlägt vor, wie die Informatiker einen Emailverteiler für HiWi-jobs u.ä. anzulegen.

Der Verteiler soll moderiert sein mit einem öffentlichen Archiv. Die Angebote die eingehen sollen auf der Sitzung jeweils besprochen werden.

Einstimmig angenommen.

---

## 4. HSQ/NfE

---

Frank erinnert daran, dass der Redaktionsschluß für die HSQ der 2.9. ist und wenn auch Beiträge die nicht direkt von der Redaktion kommen toll wären.

Florian B. schlägt eine Literaturrempfehlung in der HSQ vor.

Ideen für Artikel für die Semesterzeitung stehen im Ticketsystem und können gerne ergänzt oder bearbeitet werden.

---

## 5. QSL-Kommission

---

Wir besprechen kurz die Anträge für die QSL-Mittel und die FBR Mitglieder benennen entsprechend der Satzung die neue Kommission. Die Kommission besteht für das nächste Jahr aus:

- Florian B.
- Henning J.
- Hauke N.
- Christopher D.

---

## 6. Aufgabenverteilung

---

Martin spricht eine (Neu)Verteilung der Aufgaben an. Da sich die Sitzung aber bereits auflöst ist jeder angehalten sich Gedanken zu diesem Thema zu machen.